
ACTA:   "es    un   documento   escrito,   de   caracter   oflcial,   en   el   qiie      reflejamos   aquellas   cle[isiones   tomadas   a   acordadas   durante   la

celebraci6n   de   ur`a   Junta   ordinaria   (     )   c)   extraordinaria    (     )     En   toda   asociaci6n    publica   o   privada   (  „)   cor\stituye   un   documento   de

obligado cumplimiento  para   dar fe de  lo  dicho en  la  reum6n  (    )  Lcts  documentos anexos,  en  el  caso que  1o5  haya,  deben  5er  numerados y

adjunfados  al  acta"   (lnstituto Cervantes    2007,  pag 42 y  ss  )  Su  estructura  convenlente  e5   titulo,  datos de  la  sesi6n,  aslstencla,  orden  del

dra,   desarrollcl,  acuerdos  tornados  y  cierre  y  firmas    El  acta   del   Conse`o  de   Facultad  de  la   Facultad  Tecnol6glca  se  ger`era  de  apiintes  y

notas  de   la   Secretarla   Academica  y  tambi€n  de   soporte5  cle  grabaci6n   cuando   se   cree   pertinente.   Luego  se  somete  a   consideraci6n   y

opini6n  de  los  mtervinientes  para  su  ajuste y  correcci6n

CONSHJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD TFCNOLOGICA

ACTA n.°  07 de 2018

Fecha:  Jueves 26 de abril de 2018
Lugar:  Sala de juntas de la Decanatura
Hora de inicio:  10:05  a.in, Hora de finalizacich:  I :00 p.in.

ASISTENTES:  Profesor  Robinson  Pacheco,  Decano  de  la  Facultad,  Cesar  Hemandez,
Representante  Unidad  de  lnvestigaciones  (10:33  a.in,),  Milton Mena, Representante  de  la
Unidnd de extensi6n (10:40 a.in.), Rodrigo Esquivel, Representante por las Coordinaciones
de los  Proyectos Curriculares, Nelson Rodr'guez Montafia, Representante Principal de  los
Profesores,  C5sar  Garcia,  Representante  par  el  posgrado  Maestria  en  lngehieria  Civil  y
Ronald Cantor, Representante Principal de los Estudiantes
INVITADOS:  Manuel  Mayorga,  Coordinador  de  Tec.  Industrial  e  Ing.  de  Producci6n,
Norberto Novoa, Coordinador de Tec. en Sistematizaci6n de Dates e Ingenieria Telematica,
Victor  Ruiz,  Coordinador  de  Tec.   Mecinica  e  lng.  Mecanica2  Kristel  Solange  Novoa,
CooTdinador Tee. Electr.6nica, Ing. Control e Ing. en Telecomunicaciones., y C6sar Chac6n,
Coordinador  Tee.  en  Electricidad  e  Tngenien'a  E16ctrica,  Frank  Giraldo,  Coordinador  de
Autoevalunci6n  y  Acreditaci6n,  Pablo  Acosta,  Representante  de  Profesores  del  area  de
Ciencias Basicas y Camilo Cantor, Representante Suplente de los Estudiantes
AUSENTES. Myriam Ave]laneda, Representante del area Socio-hunanfstica.

SE ABRE LA SHsldN CON I]L SIGUIHNTE ORDEN I)HL I)IA:

1. Aprobaci6n del   Acta 06 de 2018 del Consejo de Facultad
2. Informe de Decanatura
3. Varios.
4. Sustentaci6n de Especia]izaciones: Gerencia de P. en C. Civiles e lnterventoria en Obras

1. Aprobaci6n del Acta 06 de 2018

EI  SecTetario  somete  a  consideraci6n  el  acta  06  de  2018  y  no  se  presentan  observaciones.
En  consecuencia,   el   Consejo   de   Facultad   aprueba  el   acta   06   de   abril   12   de   2018.   EI
Secretario  recuerda que  de haber inconsistencias  de  forma se  le hagan  saber directamente
en la Secretari'a.

2. Informe de Decanatura

El  sefior  Decano,  profesor  Robinson  Pacheco,  inicia  su  intervenci6n  informando  que  el
Consejo   Superior   Universitario   aprob6   en   su   pasada   sesi6n   el   Plan   Estrat6gico   de
Desarrollo  2018-20130  y  sefial6  que  al  parecer  las  metas  qiie  allf  se  consignan  han  sido
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Desarro]lo  2018-20130  y  sefial6  que  al  parecer  las  metas  que  alli'  se  consignan  han  sido
establecidas con realismo ]o  cual  garantiza que  sean metas logrables.  Tambi5n expres6  que
la   Oficina   de   Acreditaci6n   y   Autoevaluaci6n   en   cabeza   de   su   directora   present6   el
documento   de  Plan  de  Mejoramiento   con   fines   de  re-acreditaci6n.   Sobre  el   particular
record6 que en la pasada visita de acreditaci6n institucional, a la Facultad Tecnol6gica se  le

pregunt6  sobre  las  disposiciones  que  esta tiene  respecto  a  la vigilancia tecnol6gica para  la
compra y renovaci6n de equipos.

Seguidamente inform6 que a la Secretari'a de Educaci6n dcl Distrito  le preocupa por qu5 en
la nueva  sede  de  E/ E#s#€jio  s6lo  habra  espacios  para  laboratorios  y no  ve  c6mo  se  va a
abordar el  asunto de  la cobertura.  Que  se hizo  una reuni6n con el  sefior rector para tratar el
asunto  y  asistieron  varios  compafieros  docentes  de  la  Facultad  Tecnol6gica  y  se  hizo  una

presentacibn  del  proyecto.  Y  que  alli'  se  le  inform6  que  en  el  nuevo  edificio  tambien  hay
dispuestas  24  nuevas  aulas  de  clases  y  que  el  8°  piso  iba  a  ser  dispuesto  para  espacios
virtuales.  Manifest6 tambi6n  que  habi'a dudas  respecto  al  laboratorio  de  pol{meros  y  sobre
el traslado eventual  de algunos  laboratorios de  la sede actual, pues no creia que era facil  su
reubicacibn.  Concluy6 diciendo que  se  qued6  en  presentar un infome sobre  la obra de EI
Ensuefio al Consejo Superior Universitario.

Sefial6 despu6s el  sefior Decano que ya sali6  la reglamentaci6n para los cursos intermedios

pero  que  necesitaba  una  pre-oferta  de  los  cursos  que  se  podrian  ofertar  en  la  Facultad
Tecnol6gica, pues  la Vicerrectoria Acad5mica queri'a tener una idea con tiempo  de  lo  que
se ofertafa para toda la Universidad.  Pidib por eso  que para el di'a 2 de mayo  se le pasara la

pre-oferta de cursos.

El   sefior  Decano  pas6   luego  a  informar  sobre  algunos  aspectos  del   Convenio   2955   y
manifest6  que  hubo  una  reunion  con  la  SED  en  la  que  se  constat6  que  el  Convenio  se
suscribi6  por  cinco  afros,  pero  el  compromiso  para  pagar  por  estudiantes  se  tas6  sobre
semestres,  es  decir,  tres  afros.  Pero  que  ademds  los  estudiantes  de  6°  semestre  pasaron un
derecho  de  petici6n  en  el  que piden  se  les  aclare y precise c6mo  se  les  pagara mas  alla del
6°  semestre.  Sefial6  ademds  que  la  Contraloria  pidi6  mds  detalles  del  funcionamiento  del
Convenio  2955  para  lo  cual  dio  el  plazo  del  2  de  mayo  para  entregar  la  informaci6n  que
solicit6.  Dijo,  entre  parentesis,  sobre  este  punto  que  habia  un  d6ficit  de  840  millones  de

pesos para cubrir horas-catedra de la Facultad en el segundo semestre del afro 2018.

Finalmente  el   sefior  Decano  expres6  que  un  grupo  de  docentes  de  la  Facultad  ]e  han
sefialado  las molestias que les viene  generando  el  consumo  de  drogas  en la Facultad,  sobre
todo  ]os  dias  viemes en  la tarde,  molestias  que  atentaban  contra su derecho  al trabajo  pues
ellos quer]'an dar sus clases y eso se los diflcultaba, Tambi5n sefial6 que se le han reportado

quejas  sobre  ruido  que  no  permiten  el  desaTrollo  normal  de  las  clases,  pero  record6  que  el
tema esta agendado para el pr6ximo Consejo Acad6mico.

El   estudiante  Ronald  Cantor  interviene   para  pedirle   al   sefior  decano   que   si   va  a  ver

problemas  presupuestales  durante  el  segundo  semestre  del  afro,  que  por  favor  eso  no  les
afecte  a  los  eventos  y  actividades  que  son  de  orden  acad6mico.  Tambien  cuestiona  que
sobre  el  consumo  de  drogas  s6lo  se  piense  en  reprimir,  cuando  se  ha  podido  hacer  desde
antes  pedagogia  sobre  la  prevenci6n,  cosa  que,  dice  61,  la  representaci6n  estudiantil  si  ha
hecho. Remata diciendo que ahora se cree que el problema es trasladarlo cuando la droga es

problema nacional y de salud ptiblica.                                                                                                    WT:/



El  profesor  Pablo  Acosta  expresa,  a  prop6sito  de  cursos  intermedios,  que  en  Ciencias
Basicas pueden hacer unas franjas para ofiecer las asigiiaturas de tal  manera qiie reduzcan
costos en los dichos cursos.

El  profesor  Nelson  Rodn'guez  dice  que  justifica  las  protestas  que  se  presentan  por  los
estudiantes y docentes por esos dias, pero sefiala que el consumo de drogas viene afectando
a sus  colegas y como Tepresentante  de  los pTofesores  es  su deber pedir que  se  les  garantice
condiciones  dignas  de  trabajo.   TTae  a  cuento  el   caso  de  uTia  practica  en  la  que  como

profesor se vio obligado` a llamar la atenci6n de unos estudiantes que consumieron drogas y
no  les  import6  que  se  les  viera con una imagen  tan deplorable,  cuando  los  miembros  de  la
comunidad acad6mica son tambi6n la imagen de la Universidad.

Sefiala  que  por  eso  se  distancia  de  la  posici6n  del  estudiante  que  cree  justifica  que  los
docentes  trabajen  en  condiciones  donde  las  molestias   las  causan   los  consumidores  de
drogas.   Manifiesta  tambien  que  en  ningtin  momento  el  problema  le  qued6  grande  a  la
Facultad  y  pide  finalmente  que  se  respete  a  los  docentes  y  se  les  ofrezca  garantias  para
trabajar.

El  profesor  Wilson Romero  expresa que  el  consumo  de drogas  se  ha vuelto  mds  delicado

porque  ya  se  escuchan  rumores  de  que  tambien  hay  consumo  de  drogas  silenciosas.  Cree
que Bienestar debe actuar mas sobre el problema.

El   profesor  Rodiigo  Esquivel   sefiala  que  Bienestar  nci  tiene  responsabilidades  sobre  el
consumo  de  drogas  y  que  las  solas  campafias  y  conferencias  que  piden  los  estudiantes
tampoco  sirven.  Expresa que  hay que  ver  e]  entorno  tambi5n  y  piden tener  en  cuenta  las

palabras  con  las  que  se  describe  los  problemas  que  genera  el  consumo  de  drogas.  Dice
tambi6n  que  61  teme  por  sue  chicos  y  le  duele  verlos  en  ese  estado  en  que  caen  cuando
consunen drogas.

EI  Secretario intervienecy pide no volver al tema de manera recurrente, pues ya se conocen
sus  dificultades.  Que  el  asunto  es  de  acciones  y  medidas.  Tambi6n  expresa  su  sorpresa
sobre  el  asunto  de  EI  Ensuefio  y  que  se  pretenda  aliora  cambiar  el  sentido  de  esa  obra;
recuerda  que la direcci6n de  la Universidad sabra del disefio de  la obTa y no entiende ahoTa

por qu6 no ha sabido explicar eso a la SED cuando estaba enterada por sus funcionarios de
P]aneaci6n  de  lo  que  alh'  se  pensaba  hacer  y  entonces  ahora  s61o  se  piensa  en  Cobertura
cuando, por otra parte,  se exige calidad  pero  la quieren a costos que en ninguna educaci6n
de calidnd existen, poTque la calidad cuesta.

El  profesor  Frank  Giraldo  pide  que  Bienestar  trabaje  una pTopuesta  y  61  propone  que  se
vincule a los familiares y parientes de los chicos.

El   sefior  Decano   dice  que   se   va  a  disponer  reforzar  la  vigilancia  para  fortalecer   los
controles de entrada a la Facultad.

Consejo  de  Facultad  acusa recibo  del  informe  del  sefior  decano  de  la Facultad  y  aprueba
delegar  en  el  sefior  Decano  y  una  comisi6n  que  51  conforme,  definir  una  estrategia  y
acciones contra el consumo de drogas.                                                                                                 orTy'



3. Varios

EI  Secretario  somete  para el  Consejo,  el  inventario  de  casos  que  se  listan  en  las tablas  que
se  relacionan  a continuaci6n y  se  aprueba lo  que  aparece  en  la  hltima columna de  dichas
tablas:

3.I.  Solicitudes de Dependencias

CASO DEI'ENDEi`CIA ASL'r`'To
DEclsio`T cONSEjo DnF^CITLTAD

I

Coordinacidn     Unidad     de Oficlo       FTUEX-3044-18        Rcmisidn       de       la
Acusar recib]do y avalar la

Extensi6n                    Facultad Propuesta  para   la  realizac]bn  del   8vct  Congreso

Tecnol6&ica ]ntemacional  de  C`omr)utaci6n  ( C]COM  2018t propl,esta

3.2. Solicitudes de Docentes

CASO DOCF,NTH ASU}'TO
I)ECIsld.V CONSEJ0 DEF^CITLTAD

I

Rosa Myriam

Solicitud  de  afio sabAtico a part]r dcl  meg  de

Avalar  \a solicitud  y delegar a  18SecretariaAcad6micapara]osfinespertinentes

agosto  del  presents  afro   En  dicho  periodo  la
docente  plantea cn  su  plan de tTaba.io  la escritura
de  un  libro  en  relaci6n  con  los `tusos

Avellaneda Leal sociopragmatlcos de lag formas de tTatam]ento
Proyccto Curricu lar nominales en  el  espafiol  hablado en  Bogota"   I.a

Tecnologia  MecAnlca solicitud cuellta con  el  aval  del  Proyecto
CumculaT   La docente presente paz y salvo de
IDEXUD,  I)ivisidn  dc  Recursos IIumanos  }'
CIDC

2

Cesar Alexander ChaconCardona
Remisidn  de  calificacibn  por ¢oncepto dc Acusar recibido y delegt`r al  Proyecto
segunda evaluacldn  del  primer pnrcial  de  la

Proyecto  CuTrlcul4r Curricular de  [ngemerla  E]ectrica para
asigTiatura Termod Imam lea prescntada por el

Tecnolog{a  enElectricidad los fine pertinentes
estudiante  Andres  Oswt`Ldo  13arbosa  Pinzon

3

Esperaiiza CamargoCasalhsPToyeetoc`urricularTecnologiaenElcctT6njca
Solicllud  de  Oval  acad6mlco para participar en  el

Avalar  la solicLtud

programa "Acelt:racidn  Oxeleretor C`olomb la
2018"  al  cual  fue  mvitada  por  la OTRI-Bogota,
con  la presentaci6n  del  prDyecto de
i"esligaci6n  tiruladci   "Platat`orma
Estratosferica de Vuelo Aut6nomo"

4

Sergio  VtLlbuena

Solicitud  de  Oval  para  llevar a cabo iuia

Negar la  solicitud en viTtud  de  Loexpuestoenelartlculo3de]aResoluci6n065de2017delConsejoAcadEmicoEldocentedebeterminar

Comisi6ii  No  Remunernda a  iniciarsc  en  el  mes su  ano sabatico,  cumplir con  lo

de  septiembre de 2018   Lo  anterior con  la es`ipulado  en  la  Resoluci6n

Proyccto CurTicular mtenci6n  de 11e\iar a  cabo  esfudlos  dc  Maestrla mencionada d fin de quedar a paf y

Teonolog[a en en  Ciencia Gcomaticas  en  la  Universidad  Laval salvo con  las  obligaciones dcrivadas

Con struceiones  Ci\.Hes (Quebec, Canndd)   El docente menciona que pars  con  la Universldad, y  pTesgntarse
todos  los  costos  incumdos  los  atenderd el a la pr6xima convocatoria de apoyo  a
mlsmo t`ormacldn  posgradual  en  el  pTimerlrimestredelaflo20]9Loanterior tatycomolocontemplae]Acuerdo009de2007delCSU.

5
Dor]s  MaTlene Olca

Solicitud de practica acadchica pare log
Infomar a la docente que hace faltaestudiantes de Tecnologia en  Gestidn  de la

PToducci6n  lndustnELl  -espacros  academicos dentro dc la documentacidn requerida
Gestl6n  de  la  producei6n  I  y  lJrocesos las cartas de aceptaci6n  de  visita de
[ndiLstTlales las empresas Coolesar y Palmagro

Suarez
I  ugar   Planta de  MmeTia  del  Cerrej6n (Guajtra) Ad ic ional mente la  Secretaria

Tecnologla  Industrial
y  lag cmpresas Coolesar y  Palmagro Academica informa quc se oncuentra

(Valledupar) adelantando el  pToceso de veTificac lan
Fecha   20  al  25  de  m8v() de 2018 de documentos dc los estudiantes
h'dmero de est`idiantes   37
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CASO DOCENTE ASUNTO
DEclsloN cor`'sEio DF,FACIJLTAD

6
Yissellc  Acufia Hereira

Solicitud de practica academica para los

Aprobar  la solicitwd  y  remltir a  la

cstudiantes de Tecnologia  Mecinica del espacio
academico Termodi namica
Lugar   Central T€rmica Martin dcl  Corral

Tecnologla  Mecanica [)ecanatura pan los flnes per`mentes
(Z'paqu,r6)
Fecha   19 de  mavo  de  2018

Nhmero de  estudiantes.  21

2.3. Solicitudes  de Estudiantes

C^SO ES'1`UDIANTE ^SITr\TO
DECIsloN CONSEJO DEFACL.LTAD

I

Nelson  Alberto Ar6valo20172578145TecnologiaenSistematizac]6ndeDutos
Sollcitud de  gencraci6n  de  recibo  de

Avalar  la  solicitudmatricula por concepto de segunda cllota de
fraccionamionto

2

Jorge Andres  FiqueChaparro20142678055]neenieriaenTelematica
Solicitud de  generaci6n  de  recibo  dc

Avalar la  solicttudmatricula POT concepto de segunda cuota de
fraccionamiento

3

Jonathan  Acosta Parrado

Solicilud de  generaci6n  dc  reclbo de
Avalar  la solicitud  y  delegar a  lasCoordinacionesdelosProvectos

matricula  del  periodo  academico  2018-I    El
Curriculares  que, en atenci6n  de  lasnue`'asdisposicio"escontempladas en  ]os

esludianle manifiesta que ha tcrminado su

plan  de estud`os a excepci6n  de  la
20162375155 planes de estudio y  los corTespondientesasignatijra "Trabajo de Grtldo"  Y que por
[ngemeria  Mecdn lca Registros Calificados.  es  necesarioinfoiTnaralosestudiantesquelosmismosculmlnanasignaturasunsvezsustentensusresoectivostrabaiosdegrado

tat  sifuaci6n,  Ilo se pcrcat6  de  hacer el  pEigo
de matricula respectivo  en  los  tlempos
establecidos

4
Harold Pejla Solicitud  de  segunda e`aluaci6n  del  parcial Nombrar a los docentes Cesar Chac6n y

20172372009 de "Termodinamica",  presentado el pasado Ylssellc  Acufia  como  segundos

ln2en ieria  E16ctrica 10  de  abrll evaluadores

5
Marlon Parra Ariza20162374160TecnolofiaMecchlca

Solicitud de  Retlro  Voluntano  del  Periodo Avalar  la sol Lcl(ud

Acad6mico 2018-I

6

German  Leonardo ortizUnego
Solicitud de Retiro  Voluntario  del  Periodo AVELlar  la  solicilud

2018 I 375002Tecnolo£{aMecchica Acedemico  2018-I

7

Yeisson  Dario  CorreaHemandez2016I774001TecnologiaMccanicaConvenlo2955

Sollcltud  dc  Retiro  Voluntario del  Periodo Avalar  la  sol]citud

Acnd6m]co 2018-I

8

Yeris Pao]a MoraI,inares20171572072

Solicitud  de  Retiro  Voluntario  del  Periodo ^valar  la  solicitud
Tecnolog(a  en  SistemasElectTicosenMedLayBaiaTensi6n Academico 2018-I

9

Joan  Da\'id  DlazHemAndez
Solicitud de No  Renovacidn  dt; Malricula

Negar la solicitud  en  virtud  de lasdisposicionesestablec]dasporelConscjodcFacultnd,yenconcordanciaconelart(culo18delAcuerdo027de1993(EstantoEstudiantiI)

2017 I 372009IngenlerlaE16ctrica del  periodo  Acad6mico  2018-I

10

Olava  Marin  Sebastian20l-6257203STecnologlaenSistcmasE1€cmcosdeMedia}.Ba]aTensi6n
Oflclo  FTELO90-2018  Sollcitud  de

Avalar  la  solicltud y delegaT a  la  Secretaria
movilidad academica para realizar en la
categoria semestre academico en e]  exterior
espacios  academicos  en  la  Uni\.ersidad Academiczi pare  los  fines pertinentes

Instituto  Teenol6gico  Superior dc  Poza
Rica.  Veracruz-M6xico

„
Pefta MedLna  Harold Oficio  FTEL-090-2018  Soliciiud  de

A`'alar  la sol icltud  y  delcgar a  la Secretaria20 I 723 72009 movilidad  acndem]ca  para realizar un
lngenieria  F,]ectrica      - semestre  academ]co  en  la Universidad  de Academlca para lDs fines  pertinentes

(C iclos  Prooedeuticos) Amloqula
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EI  Secretario  propone que  se  reitere  la delegaci6n  en  la  Secretaria Academica para dar el
Visto  Bueno  del  Consejo  de  Facultad  a  las  practicas  acad5micas.  Pide  tambien  que  haya
iina  carta  a  la  rectori'a,  manifestando  preocupaci6n  porque  algunas  dependencias  de   la
Vicerrectoria     administrativa    vienen     pidiendo     exigencias     que     se     constituyen     en
competencias    que    le    dan    a   los    6rganos    de    direcci6n    lo    cual   viene    prolongando
innecesariamente los procesos y poni6ndole competencias que no vienen a cuento.

EI  Consejo de Facultad aprueba ambas solicitudes de la Secretaria Academica.

4.  Sustentaci6n  de nspecializaciones:  Gerencia  de P.  en  C.  Civiles  e  Interventoria  en
Obras

El  sefior Secretario le ofrece la palabra al profesor Cesar Garci'a para hacer la presentaci6n

y  sustentaci6n  de  las  especializaciones  GeTencia de  Proyectos  en  Construcciones  Civiles  e
lnterventoria  y  supervisi6n  en  Obras  de  Construcci6n,  para  lo  cual  se  remiti6  antes  una
sl'ntesis.

El  profesor C5sar Garcfa sefiala que los dos proyectos que se proponen tienen una acogida
importante en el  sector productivo y empresarial.  Que ademas las especializaciones son  una
oferta que tiene una franja considerable de la matricula en los posgrados de universidades y

para las privadas representan un rubro de ingresos importante.

Expone  cada uno  de  los  proyectos  y  entre  otras  cosas  sefiala  lo  siguiente:  que  compararon
las propuestas con otros programas que se ofertan en el  pai's  y encontraron que  la mayoria
de programas hacer parte del area de Administraci6n,  pero otros lo  son de Ingenierfa.  Que
creyeron  importante  ubicar  ]a  propuesta  como  parte  del  area  de  ingenieri'a.  Dice  que  los
crdditos   estan   alrededor   de   24   y   describe   el   plan   de   estudios   de   cada   proyecto   de
especializaci6n.   Precisa  que  el   costo   de   cada  especializaci6n   seri'a  de   alrededor  de   15
salarios mi'nimos ]egales vigentes.

Se  destaca entre ellas varios componentes,  entre  esos  un  componente de  las  areas  basicas
con asignaturas  especificas  de administraci6n,  un nticleo de  electivas y otro componente de
investigaci6n  a  trav6s  de  dos  asigTiaturas  de  trabajo  de   grado,   Precisa  que  la  nota  de
aprobaci6n   de   materias   serfa   de   3.0   atendiendo   lo   establecido   en   la   reglamentaci6n
estudiantil buscando que el promedio de egreso se ubique mfnimo en 3.5.

El profesor Garcia expone tambien los contenidos curTiculares de los programas, resaltando

que   el   disefio   se  ha  dispuesto   a  trav5s   de  cuatro   m6dulos   que  se  harian   durante  dos
semestres;   sefiala  tambi5n  las  actividades   que   incluin'an,  tales  como  catedras,   foros  y
seminarios.  Dice  que,  aunque  algunas  materias  pueden  incluir  practicas  de  laboratorios,  51
creia que  ]os que tiene la Facultad son razonables para apoyar la actividad docente, por lo

que  no  habria  problemas  sobre  ese  particular.  Sefiala  que  los  docentes  que  se  necesiten  se
seleccionaran  a  traves  de  concuTsos  pero  con  la  idea  de  que  tambien  algunos  de  planta

puedan estar dentro de  los que ensefien en las  especializaciones.  Tambi5n informa que para
la  admisi6n  se  hara teniendo  en  cuenta que,  ademas  de  la  formaci6n  en  pregrado,  tengan
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conocimientos  del  ingl5s  en  nivel  81.   Finalmente  relaciona  los  pasos  que  seguirl'an  los
documentos  de  propuesta  de  las  especializaciones  y  dice  que,  dado  que  la  Universidad
cuenta  con  acreditaci6n  de  alta  calidad,  si  los  documentos  cumplen  los  requisitos  que  se
exigen  para  el  efecto,  la  aprobaci6n  de  los  registros  calificados  se  haria  de  manera  mas
expedita. Deja la presentaci6n como anexo de la presente acta.

Seguidamente  pone  en  consideraci6n  ]a propuesta  de  reglamento  de  posgrado  y  pregunta

que observaciones hay sobre el  particular.

Sobre  el  reglamento  de  posgrado  e]  sefior  Secretario  le  propone  que  lo  trabajen  en  una
comisi6n   porque   hay   algunas   cosas   que   se   pueden   obviar   porque   ya   estan   en   los
reglamentos,   pero   dice,   se   debe   incluir   la   conformaci6n   de   rna   unidad   de   posgrado

pensando hacia futuro y tambi6n un capitulo de c6mo se seleccionaran los docentes para los
posgrados porque  eso  si  necesita regularse  con precision,  a juzgar por los antecedentes que
conoce.  Propone  tambien  que  el  Consejo  de  Facultad  apruebe  las  dos  especializaciones

pero pide que se deje claro que las dos hacen parte del area econ6mico-administrativo.

EI  Consejo  de  Facultad  aprueba  las  propuestas  del  sefior  Secretario  de  Facultad:  Aprobar
las  dos  especializaciones  con  las  precisiones  anotadas  y ajustar el  reglamento  de  posgrado
de la Facultad.

ACUERDOS

/    EI Consejo de Facul[ad aprueba delegar en el sehor  Decano y una comisi6n que 61
conforme, definir una estrategia y accic)nes contra el consumo de drogas.

/    EI  Conse`io  de  Facultad  apruel)a la.s  e.specializaciones  Gerencia  en  Proyeclos  de
Co"strucciones  Civiles  e  lnterventoria  y  supervisi6n  en  Obras  de  Construcci6n

precisando que sori del area econ6mico-admiriistrativa.
/    EI  Consejo  de  Facultad aprueba que  en una comisi6n con el profesor Garcia y el

Secretario incluldo, se precise y defina el reglamento de posgrados de la Facultad.
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